

お客様各位



令和5年12月28日
中ノ郷信用組合

フィッシングによるインターネットバンキングの不正送金被害急増について

いつも、中ノ郷信用組合をご利用頂きまして、誠にありがとうございます。

さて、昨今、銀行やクレジットカード会社、通信販売会社、宅配業者、高速道路株式会社(NEXCO)等を装い、フィッシングサイト(=偽のホームページ)へ誘導するメールやショートメッセージサービス(SMS)を送りつけ、インターネットバンキング利用者のIDやパスワードなどを盗み取り預金を不正に送金する、という手口が多数確認されており、警察庁・金融庁から注意喚起の情報がホームページ等で発信されております。

フィッシングサイトへ誘導するメール等は一見するだけでは分かりにくく巧妙であるため、

- ①心当たりのないメール等は開かず破棄する
- ②ショートメッセージサービス(SMS)等に記載されたリンクにアクセスしない(事前に正しいホームページのURLアドレスを「お気に入り」などに登録しておき、「お気に入り」からアクセスする)。
- ③SMSに記載されたサイトにIDやログインパスワードおよびワンタイムパスワード等の情報は絶対に入力しない

などに注意してください。

また、金融機関がID・パスワード等をSMS等で問い合わせることはありません。料金未払い等の不審なメール等が届いてご不安な点がございましたら、ご家族・警察、または当組合担当者までご相談ください。

<ご参考>

警察庁ホームページ：https://www.npa.go.jp/bureau/cyber/pdf/20231225_press.pdf

金融庁ホームページ：https://www.fsa.go.jp/ordinary/internet-bank_2.html

以上